



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der Senioren 50+
vom 14. Mai 2015

Aargauer-Cupfinal

FC Entfelden : FC Fislisbach 2:2 (0:1) n.P. 5:3

Sportplatz : Niedermatten, Wohlen
Schiedsrichter: Claudio Scalmazzi, Zufikon

Tore

12. Min. 0:1 Fahrni
38. Min. 1:1 Jörg Meier
43. Min. 1:2 W. Dort
57. Min. 2:2 René Junker

Penaltyschiessen

1. Penalty FC Entfelden / 3:2 Peter Franek
1. Penalty FC Fislisbach / 3:2 schießt an den Torpfosten
2. Penalty FC Entfelden / 4:2 Dario Viero
2. Penalty FC Fislisbach / 4:3
3. Penalty FC Entfelden / 4:3 René Junker verschießt
3. Penalty FC Fislisbach / 4:3 Entfelder Keeper Pitsch Frey hält
4. Penalty FC Entfelden / 5:3 Thomas Weinzierl
4. Penalty FC Fislisbach / 5:3 Entfelder Keeper Pitsch Frey hält

Startaufstellung FC Entfelden

Peter Frey, Christian Glumpler, Ueli Keller, Thomas Weinzierl, Jörg Meier,
Stefan Erismann, Markus Walther

Ersatzspieler FC Entfelden

Fouad Widmer, Toni Lüscher, Daniel Allemann, Thomas Jäger, Dario Viero,
René Junker, Peter Franek

Bemerkungen FC Entfelden

Giovanni Di Domenico, Hanspeter Klafsky, Markus Nachbur, Daniel Wydler
(alle abwesend, verletzt)

Startaufstellung FC Fislisbach

Wilhelm, Zanchi, M. Dort, Etter, Klee, Redmann, Fahrni

Ersatzspieler FC Fislisbach

M. Dort, Antoniazzi, Binder, Meyer

Die Partie wurde erst im Penaltyschiessen entschieden

Das Finalspiel war von Beginn weg ausgeglichen und beide Mannschaften versuchten die Partie zu kontrollieren. Bei den Entfelder fiel auf, dass sie ihr gewohntes schnelles Kombinationsspiel nicht aufziehen konnten. Lag dies an der Nervosität oder hatten sie zu grossen Respekt vor dem Gegner? So gingen die Fislibacher in der 12. Minute durch Fahrni, nach einem mustergültigen Angriff, mit 0:1 in Führung. Die Entfelder versuchten auf den Gegentreffer zu reagieren, dies gelang ihnen aber nicht da die Fislibacher Abwehr gut stand und keine klare Torchance zuließ. Die Fislibacher seinerseits waren bemüht das Resultat weiter zu erhöhen scheiterten aber zweimal am gut reagierenden Entfelder Keeper Pitsch Frey. So piff der Schiedsrichter beim Spielstand von 0:1 in die Pause.

In der zweiten Halbzeit kamen die Entfelder besser ins Spiel und hatten nun mehr Spielanteile. In der 38. Minute piff der Schiedsrichter knapp ausserhalb des Strafraums einen Freistoss für die Entfelder. Jörg Meier schnappte sich denn Ball, setzte ihn auf den Boden und schoss aufs Tor. Der Ball flog via Lattenunterkante zum 1:1 Ausgleich ins Netz. Die Freude war aber nur von kurzer Dauer, denn fünf Minuten später lancierten die Fislibacher einen Konter. Der Flügelläufer flankte den Ball von der rechten Seite in den Strafraum zum völlig freistehenden W. Dort der keine Mühe hatte die Kugel zum 1:2 über die Linie zu schieben. Nach dem erneuten Rückstand riskierten die Entfelder mehr und forcierten den Angriff. Die guten Torchancen die sie sich herauspielten machte aber der starke Fislibacher Keeper mit guten Paraden zu Nichte. Drei Minuten vor Spielende zeigten die Entfelder einen herrlichen Angriff den René Junker mit dem vielumjubelten 2:2 Ausgleich abschloss. Kurz danach piff der Schiedsrichter die Partie ab, was bedeutete dass das Spiel per Penaltyschiessen entschieden werden musste (bei den Senioren 50+ gibt es keine Verlängerung).

Die Entfelder Schützen blieben cool und hatten mit ihrem Keeper Pitsch Frey einen starken Torhüter zwischen den Pfosten der zwei Penaltys hielt und somit gewannen sie das Penaltyschiessen mit 3:1 und durften sich als Aargauer-Cup Sieger feiern lassen.

